

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

(Vom 20. März 1893.)

Der sächsischen Viehversicherungsbank in Dresden wird die am 23. März dieses Jahres ablaufende Konzession erneuert.

(Vom 23. März 1893.)

Herrn Karl Gerster wird das Exequatur als Konsul Belgiens in Bern erteilt.

Dem schweizerischen Vizekonsul in Esperanza, Herrn Henri Quellet, von Landeron, wird die nachgesuchte Entlassung erteilt.

Der Kaiser von Österreich und König von Ungarn hat durch seinen Gesandten in Bern dem Bundesrate mitteilen lassen, er sei mit den besten Eindrücken von seinem Aufenthalte in der Schweiz zurückgekehrt und namentlich auch auf das Angenehmste von der sympathischen und taktvollen Haltung berührt, womit ihm unter Wahrung des gewünschten Inkognitos sowohl seitens der Behörden, der Eisenbahn- und Dampfschiffahrtsvorstände, als seitens der schweizerischen Bevölkerung selbst begegnet worden sei.

Der Kaiser hat hierfür dem Herrn Bundespräsidenten gegenüber seine dankbare Anerkennung aussprechen lassen.

(Vom 24. März 1893.)

Herr W. C. Christophersen, bevollmächtigter Minister Schwedens und Norwegens in Specialmission bei der schweizerischen Eidgenossenschaft, hat heute dem Herrn Bundespräsidenten sein Beglaubigungsschreiben überreicht.

(Vom 27. März 1893.)

Dem schweizerischen Vizekonsul, Herrn Zürcher in Lyon, wird die nachgesuchte Entlassung erteilt und an dessen Stelle ernannt Herr Gerhard von Wattenwyl, von Habstetten, Kanton Bern, in Lyon.

Dem abgeänderten allgemeinen Bauprojekt der Gotthardbahn (Situationsplan und Längenprofil) für die Linie Luzern-Immensee auf dem Gebiete der Gemeinde Küssnacht wird unter einigen Vorbehalten die Genehmigung erteilt.

Als Armeekriegskommissär wird ernannt: Herr Oberst Edmond von Grenus, von und in Bern, eidgenössischer Oberkriegskommissär.

Dem provisorischen Reglement über die Kenntnis und Bedienung des Materials der Festungsartillerie II, Fort Airolo, wird die Genehmigung erteilt.

Wahlen.

Post- und Eisenbahndepartement.

(Vom 23. März 1893.)

Postcommis in Bern:	Herr Joseph Steiger, von Henau (St. Gallen), Postcommis in Rorschach.
Postcommis in Zürich:	„ Louis Badoux, von Cremin (Waadt), Postaspirant in Clarens.
	„ Max Fritschy, von Laufen (Bern), Postaspirant in Fleurier.
	„ Ephyse Lorétan, von Leukerbad (Wallis), Postaspirant in Freiburg.
	„ Friedrich Rihs, von Safneren (Bern), Postaspirant in Zürich.

Gehülfe auf dem Material-
bureau der Telegraphen-
direktion:

Herr Robert Klein, von Weesen (St. Gallen), Aspirant in Bern.

Telegraphist in Bern:

„ Friedrich Luginbühl, von Bowyl (Bern), Aspirant in Bern.

Telegraphist in Luzern:

„ Albert Andermatt, von Merenschwand (Aargau), Telegraphist in Basel.

(Vom 27. März 1893.)

Telegraphist in Genf:

Herr Paul Randin, von Rance (Waadt),
Telegraphist in Chaux-de-Fonds.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1893
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	14
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.03.1893
Date	
Data	
Seite	168-170
Page	
Pagina	
Ref. No	10 016 108

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.